

Pocas cosas son tan preocupante para un hombre como disfunción eréctil. A pesar del hecho de que muchos hombres experimentan algún tipo de disfunción eréctil en algún momento de sus vidas, es un tema que no se discute abiertamente, incluso entre amigos. Muchos mitos y mucha información errónea, por tanto, existe alrededor de este tema, lo que hace que la información basada en la evidencia en este cuidado del pene importa mucho más valioso. Curiosamente, un estudio reciente ha planteado la posibilidad de que podría haber una relación entre la psoriasis y la disfunción eréctil.

El estudio

Publicado en línea en el *Diario*Internacional la impotencia de
Investigación el estudio observó a 191



hombres con psoriasis y 191 hombres sin psoriasis. (La psoriasis es una enfermedad de la piel caracterizada por manchas rojas y picazón en la piel.) Cuando los científicos hicieron crujir sus números, encontraron que casi el 53% de los hombres con psoriasis también tenía la disfunción eréctil, en comparación con alrededor del 40% de los hombres sin la psoriasis que también tenido la disfunción eréctil. Además, de esos hombres con problemas de erección, las personas con psoriasis tenían más probabilidades de clasificar los problemas de erección tan graves. Así, los autores determinaron que los datos sugieren que los hombres con psoriasis son significativamente más propensos a sufrir de disfunción eréctil que los que no tienen la condición de la piel.



¿Qué significa?

¿significa este estudio que la psoriasis es una de las causas de la disfunción eréctil? Aunque este estudio no fue diseñado para responder definitivamente a esta pregunta, la respuesta más probable es que no, la psoriasis no es una causa.

Eso no significa, sin embargo, que no hay un vínculo entre ellos, ya que el estudio encontró. Esto significa que los factores que realmente causan la psoriasis no son probablemente responsables de la incapacidad de un hombre para obtener o mantener una erección. En su lugar, sugiere que otras características compartidas por las personas con psoriasis pueden ser factores que contribuyen a la cuestión de la disfunción.

Otros factores



Por ejemplo, muchas personas con psoriasis tienen también otras condiciones que también están vinculados a la disfunción eréctil. Estos incluyen la diabetes, problemas cardiovasculares, la hipertensión y la obesidad. Cada una de estas condiciones se asocia a menudo con la disminución del flujo sanguíneo en todo el cuerpo - incluyendo el flujo de sangre al pene. Y a medida que los propietarios de la mayoría de pene saben, erecciones dependen de una afluencia de sangre al pene, tanto para iniciar y para sostenerlos. Además, muchos hombres con psoriasis en el estudio también informó de experimentar sentimientos de ansiedad y / o la depresión, así como una baja autoestima. Todos estos problemas pueden tener un impacto severo en el deseo sexual de una persona, que a su



vez puede conducir a problemas de erección pronunciadas. Estos factores basados psicológicamente pueden ser aún más pronunciada cuando la psoriasis ocurre en o cerca del propio pene. Esto puede llevar a un hombre de sentir vergüenza o vergüenza por su aspecto del pene; esto a su vez le hace menos probable que quieran participar en relaciones sexuales.

La psoriasis

Así que en resumen, la psoriasis no parece ser una causa fisiológica importante de la disfunción eréctil, pero puede ser un indicador de la disfunción potencial. También demuestra una vez más que la disfunción eréctil puede ser una señal de otras condiciones de salud, algunos de los cuales (como la hipertensión, la diabetes, etc.), un hombre puede no ser consciente.



Así que si un hombre ha repetido la disfunción eréctil, se recomienda un buen examen físico para buscar causas -. Muchas de las cuales pueden y necesitan ser tratados

Mientras que la psoriasis no es una causa directa de la disfunción eréctil, su aparición en el pene puede ser desalentador. Hacer las cosas tratado por un médico es esencial, ya que se aplica periódicamente una muesca superior del pene crème de la salud (profesionales de la salud recomiendan Hombre 1 Oil Man) para ayudar a mantener la piel y el pene sano. Una crema con vitamina D es especialmente útil; psoriasis es un trastorno autoinmune, y la vitamina D contribuye a la función inmune saludable. Si la crema también incluye Larginina, tanto mejor; este aminoácido



ayuda a los vasos sanguíneos se dilaten, lo que a su vez permite un flujo adecuado de sangre dentro y fuera del pene. Y una muy buena crema salud del pene simplemente hacer que el aspecto de órganos y sentirse más saludable.

Source by John Dugan